Viernes, 18 de septiembre de 1,936.

INFORMACION GENERAL RADIADA

UNION RADIC

Azaña recibió a Alvarez
Buylla y a Llopis. Tomó posesión Just del Ministerio de Obras Públicas; Largo Caballero convocó a Consejo de Ministros y antes recibió a
los Generales Riquelme y Madquelet.

La reunión del Consejo fué un cam bio de impresiones según dijeron a propósito de Ginebra para donde salieron después Alvarez del Bayo y C ssorio. Se han creado unas milicias de vigilancia para retaguardia, com puestas de milicianos, guardias de Asalto y Carabineros. Se considerarán facciosos a los que traten de reemplazar a estas milicias. Se ha creado una comisión de municiones.

Se prohibe el que se disponga de los trigos que pertenezcan al Estado. Nombramientos de Maestros y Moss tras para sustituir a los que han

sido destituidos.

El Alcalde de Madrid ha dirigido un telegrama a Moscú para agradecer la protección dada al Frente Popular por la mujer rusa. El Comandante Ristori, por enfermedad, no puede incorporarse a su frente en Barcelona. El Teniente Coronel Sierra, manda el Batallón Castellón y admite inscripciones. El primer batallón del Regimiento Aida Lafuente hace llamamiento a sus milicianos para que se presenten en su Cuartel; así mismo a la 2ª Compañía del Batallón de la Edificación.

Llamamiento a los burgaleses para constituir alguna unidad. Ha muerto el comunista Maurin. Los que ten gan cubiertas y cámaras usadas que lo comuniquen antes de tres días al Comité de Circulación. El Comité de obreros de la edificación dice que las exigencias de más de una semana de jornal por la última huelga es señal de querer boicotear a la orga

nización. Se dá la noticia de haber muerto el Comandante de milicias -Fernando de la Rosa y se invita al entierro.

El Presidente del Consejo estuvo a visitar alde la República y a la salida manifestó que la visita no tenía importancia y que carecía de noticias que comunicar a los informadores. Companys recibió a un escritor ruso que pasó dos días en el frente de Aragón y que trata de escribir un libro sobre la revolución pudióramos darle informes muy substancioses sobre el salvajismo de quienes seguramente apologetizará.

Los obreros que constituyen el Co mité de contro del Hospital Militar de Madrid se dedican a racaudar donativos. Ha muerto el Capitán de A-

salto apellidado Mariscal.

He Huesca, Oviedo, Aragón, Córdoba, Peñarroya, Guadarrama, Teruel, Peguerinos, Fuitrago y sector Talave ra-Santa Olalla-Maqueda, actividad bólica con los comentarios acostumbrados. El Ministerio de la Guerra comunica en una nota que se observa una gran deficiencia en le servicio de palemas mensajeras y que es debi do a la incomprensión del público que ignora la manera de hacer este servicio.

90000000000000000

RADIO ITALIA

estaba detenido por los elementos nacionalistas. Desde Radio Tetuán el Califa ha agradecido la acogida
que por doquier le han dispensado durante el viaje que ha hecho por
la zona y ha expresado su simpatía
por el movimiento del General Franco.

BURGOS.-Se anuncia oficialmente - que de un total de 275 funcionarios del servicio diplomático español,169